

NOTA INFORMATIVA 17-12-2008

De nuevo en Arganzuela la contaminación duplica los valores fijados para la protección de la salud.

La Asociación de Vecinos Nudo Sur denuncia que a pesar de lo “prometido” con la M-30, los valores de contaminación en el Nudo Sur duplican los del resto de Madrid.

La Asociación denuncia que los límites establecidos para las partículas en suspensión (PM₁₀) se superaron ampliamente este miércoles: **109 microgramos por metro cúbico frente a los 50 establecidos en nuestra legislación y la europea como límite para la protección de la salud humana.**

Recuerda asimismo que esta situación ya es crónica y que se viene repitiendo de forma insistente durante este año, como se ya denunciara el 16 de octubre, el 19 de septiembre, el 11 de septiembre (el propio Ayuntamiento), el 26 de junio, etc. sin que el ayuntamiento tome medidas. Ya en abril de este mismo año el **Comisario de Medio Ambiente de la CE, el Sr Stavros Dimas** advirtió en el parlamento Europeo: "La Comisión [de Peticiones del Parlamento Europeo] es consciente de la mala calidad del aire en Madrid y ya ha pedido información adicional sobre las medidas adoptadas".

La Asociación quiere también denunciar que al hecho de las mediciones legales que sobrepasan los límites máximos se suma que los ciudadanos del Nudo Sur continúan desconociendo los niveles de emisión de la chimenea del by-pass sur del parque Tierno Galván, para más de 80.000 vehículos diarios, y que el ayuntamiento no da a conocer a pesar del potencial grave riesgo para la salud de los vecinos. Esto cuando se cumple, este mes, el plazo máximo que la Comisión Europea dió al ayuntamiento para presentar y hacer público el informe de impacto ambiental de la M-30 (encargado a una empresa amiga).

Los vecinos se preguntan qué “incentivos” hacen falta para que las autoridades ambientales y judiciales, que conocen estos datos, actúen de oficio en defensa de lo que debería ser una prioridad para ellos, la defensa de la salud y el medio ambiente.

Por ello, los vecinos del Nudo Sur reclaman la adopción de medidas inmediatas para reducir los niveles de contaminación en el distrito de Arganzuela y Nudo Sur y el establecimiento de un plan de control de estos niveles consensuado con los vecinos que incluyan medidas para evitar los efectos perjudiciales de grandes fuentes de contaminación como la macro-chimenea del parque Tierno Galván.

